

Présentation EHPAD les Arcades – Dourgne

L'établissement pour personnes âgées dépendantes les Arcades est situé sur la commune de Dourgne. Géré par une association centenaire, les personnes sont accueillies en plein cœur du village qui dispose de nombreux services.

Cet établissement à taille humaine dispose d'un agrément de 71 places en hébergement permanent, 1 place d'hébergement temporaire et 2 places d'accueil de jour.

La composition de son équipe pluridisciplinaire permet la prise en charge des personnes de tous niveaux de dépendance. La cuisine et le traitement du linge sont réalisés en interne et le cadre de vie y est chaleureux et familial.

